Mission Permanente du Royaume du Maroc

Genève



البعثة اللائمة المعربية المعربية المعاكمة المغربية

(46)

AB

Temps de parole : 1m 35

Classement: 47ème

## 24<sup>ème</sup> session du Groupe de Travail sur l'Examen Périodique Universel

Examen du Paraguay

Intervention de la délégation marocaine

Genève, le 20 janvier 2016

## Monsieur le Vice-Président,

Je voudrais, tout d'abord, souhaiter la bienvenue au Représentant de la délégation du Paraguay et le féliciter pour la présentation de ce rapport au titre de l'EPU.

Le Maroc se réjouit des efforts déployés par le Paraguay, afin de respecter les engagements pris en termes de protection et promotion des droits de l'Homme, et salue l'approche participative et inclusive de la société civile, préalable à l'élaboration de ce rapport.

Le Maroc noté avec satisfaction l'attention particulière qui a été accordée par les autorités du Paraguay, aux éléments suivants :

- -à la construction et la consolidation d'une culture démocratique, par la mise en place d'une stratégie de réduction de la fracture socioéconomique et de la pauvreté, ainsi qu'une stratégie nationale relative à la sécurité des citoyens
- -à la justice, par le renforcement d'une politique de transparence institutionnelle et la consolidation du système judiciaire, à l'instar de la ratification des 100 règles de Brasilia sur l'accès à la justice des personnes vulnérables
- -à la prévention de la torture par l'approbation du Mécanisme national de prévention de la torture et autres peines ou traitements inhumains ou dégradants.

Monsieur le Vice-Président,

Tout en reconnaissant les progrès notoires réalisés, le Maroc émet les deux recommandations suivantes ;

- 1- Encourage les efforts déployés pour la création d'un mécanisme indépendant de suivi de l'application de la Convention relative aux droits des personnes handicapées
- 2- Renforcer les dispositifs relatifs à la protection de la femme, notamment par l'adoption du projet de loi cadre visant à prévenir la violence à leurs égards.

Nous souhaitons au Paraguay plein succès dans la réalisation de leurs engagements.

Merci M. le Vice-Président